
令和元年８月３０日 東浦地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：令和元年８月３０日（金） 

１８時３０分～１９時３５分 

会 場 ：東浦公民館 

主な対象：東浦地区 

参 加 者：３４人 

 
 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

日韓関係悪化によるダイヤモ

ンド・プリンセス敦賀寄港の影

響について 

現在の日韓関係により、今年以降のダイヤモンド・プリンセ

ス敦賀寄港が叶わないというようなことにならないか。 

観光案内看板の設置について 金ヶ崎周辺整備を行っており、東浦地区はその入り口になる

ので、施設などの案内看板を設置してはどうか。 

議会における席札の設置につ

いて 

議会で市職員の誰が答弁しているのか分かるよう席札を設置

してはどうか。 

職員の役職名について 政策幹という役職は分かりにくいので、誰が聞いても分かる

ような役職名を採用してほしい。 

国道８号の迂回路整備につい

て 

国道８号は、事故により通行止めとなることが多いため、敦

賀防災事業でバイパスを整備するより、迂回できる道を整備

してはどうか。 

角鹿小中学校開校後における

現咸新小学校生徒の通学方法

について 

現咸新小学校の生徒は、角鹿小中学校に通う際、余座トンネ

ルを通ることになるので危険。スクールバスで通えるように

ならないか。 

角鹿小中学校開校後の現北小

学校の活用について 

角鹿小中学校が整備されると、北小学校はどうなるのか。ま

た、なくなるのであれば、氣比神宮の駐車場にしてはどうか。 

リラ・ポートの指定管理者につ

いて 

リラ・ポートの指定管理者が新聞を賑わしているが、どうな

っているのか。 

移転拡充後の現敦賀ムゼウム

について 

敦賀ムゼウムの移転拡充は理解できるが、移転拡充後、現敦

賀ムゼウムはどうなるのか。 

神楽商店街のバスの駐車につ

いて 

白銀商店街ではバスが駐車できる。神楽商店街でもバスが駐

車できるようにならないか。 

自然を生かした宿泊観光施設

の整備について 

自然に恵まれた地域を生かし、バンガローなどを整備して、

宿泊観光できるようにしてはどうか。 

東浦小中学校の給食での真鯛

提供について 

東浦小中学校で、真鯛を給食に提供したいと考えているので、

協力をお願いしたい。 



東浦地区の食・自然を生かした

滞在型の観光について 

東浦地区は景色が綺麗で食べ物も美味しいので、これを生か

した滞在型の観光を考えてはどうか。 

若者のＵ・Ｉターンについて 東浦地区に住んでもらえるよう、若者のＵ・Ｉターンを進め

てほしい。 

農家への補助制度創設による

地域づくりについて 

東浦地区にも農地が多くあるので、農家への補助制度創設で

地域づくりを行ってはどうか。 

 


